

理容成田

千葉県理容生活衛生同業組合

成田支部 情宣事業部

成田ヤンキース4年ぶりの優勝！

昨年の雪辱を果たす



8月28日(月)いよいよ今年の県野球大会が開幕しました。優勝しか考えていない野球野郎の熱はいつも以上に熱かったですね。

柏木監督に先週の葛南、船橋との練習試合のことを聞いてみると『両試合とも負けました調子はいいです』というので、どういう事かと思つたらBB木更津戦を観て言つてる意味がわかりました。先攻のヤンキースは初回から連打連打で9点をとり、投げてはピッチャー沢田さんが絶好調でスピード、切れのある球で相手の攻撃を抑えコールドが決まる5回まで毎回得点で23対1と快勝スタートをきります。準決勝 初回後攻の船橋東に1点先制されますが2回すぐに同点に追い付きます3回、突然調子を崩した相手ピッチャーから4点を取り気持ちも有利になると、この試合も調子がいいピッチャーの継投もうまく行き5回にも2点を加え7対1と危なげない試合で決勝進出します。

決勝の相手は千葉ユニテッド。エースはヤンキースサインの誰もが認める技巧派簡単にはいかないと考えていたでしょうが初回からヒットと四球で5点を上げます5回まで0点に抑えますが6回にヒットとエラーで3点を奪われますが山本選手のホームランもあり14対3と危なげない試合で優勝を決めました。

MVP 沢田 英雄 打撃賞 山本 大樹

3試合 合計得点 44点 失点 5点 もはや異次元です

昨年の大会では初戦負けという悔しい思いをし、年明けから寒い日も暑い日も毎週のように積み重ねた練習は嘘をつきませんね。優勝おめでとうございます。

次世代懇親会

夜になると少し涼しさを感じる様になってきた8月28日午後6時から【朝メホルモン酒場カリスマ】で次世代懇親会を行いました。このお店は多彩なレモンサワーと旭市発祥の旭ホルモン、牛タン、千葉の味覚を提供する大衆焼肉屋ですこの日はタブレットの調子が良くなって最初の注文に少し手こずりましたが、飲み物と肉が揃えばあとは好きにやってもらいました。



サラダ、カルビ、ハラミ、熟成肉、ご飯、冷麺、肉、ご飯、肉、肉・・・

10名の参加者が矢継ぎ早に繰り返す注文を数少ない店員さんでこなすのは大変だったでしょうね。

お酒を飲みながら普段顔を合わせることのない人となんでもない話をする事でグッと距離が縮まるし、この次会った時の話のネタにもなりますね。

食べ飲み放題だったのでお腹いっぱい焼肉を堪能しましたが脂の多い肉はこの歳になるとやっぱりキツイですね食べられる人と食べられない人の差を感じた懇親会でした



東総ブロック会議



織を維持するための対策案」

10月17日

(火)午後1時半より八日市場支部主催による

東総ブロック会議がホテルサンモールを会場に4年ぶりに行われました。会議のテーマは「組合員が減少していく中、組

参加した各支部長より現在の



支部軒数や親睦事業、講習会などの取り組みを報告されましたが、どの支部も良い案は見つからないというのが現実でした。

そして伊藤支部長の「支部員が減少し続けている現状で会議

の毎年開催を見直してはどうか？」という提案に参加した方々から意見を聞いた上で決を取り、賛成多数で1年おきの開催に変更になり次回は2025年印旛支部主催での会議となりました。

理容フェスティバル

11月14日(火)午前9時より東金文化会館において

第38回理容フェスティバル

第35回理容師文化展がコロナ禍を経て4年ぶりに開催されました。

当日は桜の花も開きそうな小春日和、なにか良いことありそうです。

今回成田支部からは文化展への出品はありませんでしたが素晴らしい作品が多数並んでいました。良い写真や絵画などありましたら是非出品してみてください。

カラオケには数年前に優勝を経験している成田のディーバ関 正江

さんが再びの出場となりました。曲は涙川

いつも通りの安心、安定した歌声は耳に心にすっと入って来ますね。

午後の部も終わり成績発表へ。ドキドキして待ちましたが残念ながら入賞ありませんでした。

お楽しみ抽選会では日東寺共済厚生部長が空気清浄機を頂き私もしゃもの味酩干しを頂きました。

室内で過ごすにはもったいないほどの小春日和 ちよつとだけ良い
ことありました。

